

ZOO Augsburg  
Newsletter  
23.05.2012  
www.zoo-augsburg.de

Liebe Freunde des Augsburger Zoos,

Mit dem Mai hat auch die  
Geburtensaison begonnen, und  
insbesondere bei den Bergtieren  
springen viele Jungtiere auf der  
Anlage umher.

Ansonsten ist der Blick auf die letzten  
Vorbereitungen unseres  
Jubiläumswochenendes gerichtet. Und  
mit den Temperaturen gehen jetzt  
auch die Besucherzahlen nach oben –  
es bleibt auch noch einiges  
aufzuholen im Vergleich zum  
Vorjahr!!!!



## Neues aus dem Tierbestand

### Geburten:

Zwei Muntjaks wurden auf der Takinanlage geboren. Bei den Bergtieren gab es bisher vier Jungtiere bei den Schraubenziegen, fünf bei den Steinböcken (wovon leider einer nicht überlebt hat) und bisher einen Daghestanischen Tur. Außerdem kamen noch zwei Nachzügler bei den Kamerunschafen und unser neues Zuchtpaar der Rüsselspringer hat zum ersten Mal Nachwuchs bekommen, der aber leider nach drei Wochen verstorben ist.



Auch bei den Pavianen wurde ein männliches Jungtier geboren. Auch bei den Wildstörchen sind mittlerweile die Jungen geschlüpft. Bei fünf Eiern gab es vier Jungtiere. Eines davon war aber von Beginn an wesentlich kleiner als die drei anderen und hat offensichtlich nicht überlebt. Jetzt sind noch drei Jungstörche im Nest, die aber inzwischen schon eine beachtliche Größe erreicht haben.



### **Zugänge:**

Aus dem Zoo Berlin bekamen wir einen weiblichen Schwarzstorch. Sie darf sich den passenden Mann aus unseren beiden aussuchen. Zusammen mit dem Schwarzstorch erhielten wir 1,2 Witwenpfeifenten und 2,8 Pepsakaenten. Zwei männliche Eiderenten kamen im Tausch gegen zwei weibliche Pfaue aus dem Zoo Leipzig.



### **Tierabgaben:**

Die Nachzuchten der Alpensteinböcke von den letzten beiden Jahren wurde an den Alpenzoo Innsbruck zur Auswilderung übergeben. Von unseren Nachzuchten gingen zwei Hammerköpfe und zwei Austernfischer an Zoos in Frankreich.



### **Todesfälle:**

Eine weibliche Schraubenziege verstarb während der Geburt. Drei junge Erdmännchen wurden geboren, verstarben aber auch innerhalb der ersten beiden Tage. Geplant ist ein Austausch des einen Weibchens gegen zwei weibliche Tiere aus dem Zoo Münster. Vielleicht wird danach

die Aufzuchttrate höher werden. Das Weibchen unserer Baumhüpfe verstarb bedauerlicherweise ebenfalls.

## Bauvorhaben:

Während im Innenraum des neuen Reptilienhauses nach der Installation der Versorgungsleitungen Ruhe herrscht und auf die Terrarien gewartet wird, nimmt die Gestaltung des Vorplatzes langsam Gestalt an. Nächste Woche wird das Pflaster verlegt. Parallel sollte eigentlich die Asphaltschicht des Besucherweges ausgebessert werden. Da allerdings derzeit Hochsaison bei den Besuchern ist, kann eine Sperrung des Weges nicht realisiert werden, weil keine Umleitung angeboten werden kann. Die Gäste müssen sich für die Erneuerung des Weges noch bis nach den Sommerferien gedulden.



## ... und sonst:

Die Ausstellung „ZOO mal anders“ in der City-Galerie ist mittlerweile auch Geschichte. Fast 200.000 Besucher nutzten die Gelegenheit sich in der Futterküche der Tropenhalle umzusehen und die Geschichte von unserer Giraffenhandaufzucht Marvin zu erfahren. Auch die Basteltische für Kinder waren immer gut besucht, und viele haben sich auch bei der Tierpflegersprechstunde zum Lehrberuf Zootierpfleger beraten lassen.

# CITY-GALERIE AKTUELL

BILDER UND BERICHTE AUS DER CITY-GALERIE AUGSBURG

3. MAI 2012 | NR. 5

**VIDEO**  
Sehen Sie das neueste Video der aktuellen Fashion-Designer.  
Seite 5

**SPORT**  
Alles zum Stadtkupf 2012 und zum Rücken Cup im Center.  
Seite 6



**TRENDS**  
Mode News von und von den Geschäften der City-Galerie Augsburg.  
Seite 4



## 75 Jahre Zoo Augsburg vom 3. bis 12. Mai in der City-Galerie Augsburg

### Tierisch tolle Typen

**Gerd Gell**  
CEO Zoo Augsburg  
www.zoo-aug.de

Der April hat sich mit einem wunderschönen und sehr warmen und ohne ungewöhnlichen Mai in der City-Galerie heute um 10 von 3 bis 12 Uhr an einen ganz besonderen Sonntag verbunden. Der Freitag, den 3. Mai, ist ein Tag, an dem wir uns an die 75. Geburtstag des Zoo Augsburg erinnern. Wir sagen Ihnen also „Danke und weiter“ und möchten Ihnen ein paar tolle Tiere vorstellen.

Bestimmte Tier-Ausstellungen haben wir bis zum 6. Mai noch verlängert. Die Zoo-Galerie ist ein ganz besonderes Erlebnis. Hier sind die Tiere, die wir alle so gerne sehen wollen. Die Zoo-Galerie ist ein tolles Erlebnis für alle Besucher. Hier sind die Tiere, die wir alle so gerne sehen wollen. Die Zoo-Galerie ist ein tolles Erlebnis für alle Besucher.

Der Zoo Augsburg wird 75 Jahre alt. Die Zoo-Galerie Augsburg hat diesen Tag zum Anlass genommen und hat die Zoo-Galerie zum 75. Geburtstag geöffnet. Die Zoo-Galerie ist ein tolles Erlebnis für alle Besucher. Hier sind die Tiere, die wir alle so gerne sehen wollen. Die Zoo-Galerie ist ein tolles Erlebnis für alle Besucher.

**DIE GESCHENKIDEE**  
Der Center-Gutschein der City-Galerie ist immer eine gute Geschenkidee – auch zum Muttertag oder Vatertag.

Die Gutscheine sind ein tolles Geschenk für alle Besucher. Hier sind die Tiere, die wir alle so gerne sehen wollen. Die Zoo-Galerie ist ein tolles Erlebnis für alle Besucher.

**VERKAUFSOFFENER SONNTAG 6. MAI 13 BIS 18 UHR**

**DIE GESCHENKIDEE**  
Der Center-Gutschein der City-Galerie ist immer eine gute Geschenkidee – auch zum Muttertag oder Vatertag.

Die Gutscheine sind ein tolles Geschenk für alle Besucher. Hier sind die Tiere, die wir alle so gerne sehen wollen. Die Zoo-Galerie ist ein tolles Erlebnis für alle Besucher.

### Einkaufen, genießen und ganz viel erleben Verkaufsoffener Sonntag am 6. Mai

Erweitert im Jahr 2012 ist die Zoo-Galerie am Sonntag, dem 6. Mai, von 13 bis 18 Uhr geöffnet. Hier sind die Tiere, die wir alle so gerne sehen wollen. Die Zoo-Galerie ist ein tolles Erlebnis für alle Besucher.



**GEÖFFNET**  
Montag bis Samstag 9.30 bis 20.00 Uhr

**BONUS-PARKEN**  
Mit der Parkwertkarte bis zu 20% sparen. Infos an der Information

**SERVICE**  
Kostenlos Schließfächer, Buggy- und Rollstuhl-Verleih

**PARKEN**  
Über 2000 Parkplätze vorhanden

Jetzt geht also die Vorbereitung zum Jubiläumswochenende in die Endphase, und alle Zoomitarbeiter haben mehr als genug zu tun mit den Planungen. Alle drücken sämtliche Daumen, dass auch das Wetter mitspielt, denn es sind keine vier Wochen mehr bis zum Jubiläumswochenende.



Ich wüsche Ihnen viel Spaß bei Ihrem nächsten Besuch,

Ihre

*Barbara Zumbärg*



**Sollte der Newsletter nicht korrekt angezeigt werden,  
klicken sie bitte [hier](#)**